



BERNAS 1/20/11

Pemkot Bantu 28 Unit Sepeda untuk Polresta Patroli di Kampung Dekatkan Jarak Batin Polisi dan Masyarakat

NGAMPILAN -- Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta memberikan bantuan kendaraan operasional kepada Polresta Yogyakarta. Bantuan itu berupa satu unit mobil Toyota Avanza dan 28 unit sepeda Polygon Sierra.

Bantuan dalam bentuk pinjam pakai inventaris selama dua tahun dan dapat diperpanjang, diserahkan Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto kepada Kapolresta Yogyakarta Kombes Polisi Drs Atang Heradi di Markas Polresta Yogyakarta, Rabu (19/1).

Herry mengatakan, bantuan tersebut untuk menunjang ketugasan bersama dalam melayani masyarakat. Khusus tentang bantuan sepeda, Herry yang menggagas gerakan bersepeda "Segosegawe" berharap para personel kepolisian bisa bertugas sambil memberi contoh dan mempromosikan sepeda sebagai alat transportasi ramah lingkungan.

"Senang kalau rekan-rekan kepolisian bisa *ngegowes* bersama, *ngonthel* bareng. Dengan cara ini semoga sepeda menjadi bagian dari citra ramah lingkungan dan menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari visi bersama Kota Yogyakarta yang berawawasan lingkungan," ujarnya.

Patroli kampung
Dinaturkan Kepada t u n. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta

Menurutnya, polisi bisa menggunakan sepeda untuk melakukan kegiatan patroli di kampung-kampung. Patroli menggunakan sepeda lebih efektif dan merakyat.

"*InsyaAllah*, kalau polisi naik sepeda akan disapa masyarakat. Karena jarak batin polisi akan lebih dekat. Dengan demikian harapannya masyarakat akan penuh kesadaran berpartisipasi mem-*back up* tugas kepolisian dalam menjaga keamanan," tambahnya.

Dalam kesempatan itu, Atang menyampaikan, bantuan tersebut merupakan amanah dan bukti kepercayaan Pemkot kepada Polresta. Sebagaimana Tupoksi polisi yaitu penjaga, pelindung, pengayom, pelayanan masyarakat serta penegakan hukum, bantuan kendaraan operasional tersebut akan lebih mengoptimalkan kerja polisi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Polisi pro aktif
Atang membeberkan, mobil bantuan akan dijadikan kendaraan operasional Bagian Bimbingan Masyarakat (Bimas). Dengan tambahan kendaraan roda empat, polisi diharapkan dapat lebih proaktif dan tidak menunggu dalam memberikan pelayanan dan pembinaan kepada masyarakat. "Sasarannya menjadikan polisi proaktif dan tidak menunggu. Agar masyarakat tidak menjadi korban kejahatan maupun menjadi pelanggar hukum atau pelaku kejahatan," tandasnya.

Sedangkan bantuan sepeda, menurut Atang, akan dimanfaatkan untuk melakukan patroli di wilayah dan kampung-kampung. Dia berjanji akan membantu Pemkot untuk mengembangkan budaya bersepeda yang selama ini telah terbangun. Berpatroli menggunakan sepeda juga berarti membangun budaya hemat sekaligus berolahraga, serta lebih dekat dengan masyarakat. (fir)



BERBONCENGAN -- Kapolresta Yogyakarta, Kombes Polisi Atang Heradi berboncengan dengan Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto mencoba sepeda bantuan Pemkot Yogyakarta untuk Polresta, di Mapolresta Yogyakarta, Rabu (19/1).

FIRSTANTO DIDIKA/BERNAS JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Bangunan Gedung dan Aset	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005